

Mit den Pizolbahnen den Bergherbst geniessen

Pizol, 10.11.2022 – Noch ist der Sommerbetrieb am Pizol nicht beendet. So ist die Gondelbahn Bad Ragaz noch die nächsten zwei Wochenenden, 12./13. und 19./20. November in Betrieb.

Auch wenn der Winter in den Startlöchern steht, ist die Gondelbahn Bad Ragaz noch regulär an den Wochenenden 12./13. und 19./20. November in Betrieb und führt noch zum bekannten Heidipfad. Der Betrieb bietet die Möglichkeit dem Nebel im Tal zu entfliehen und den Bergherbst noch einmal zu geniessen. Das Panoramarestaurant Edelweiss ist geöffnet und einer Abfahrt auf der 12km langen Talfahrt mit den Alpin Scootern steht auch nichts im Weg.

Details zu den Betriebszeiten sind auf der Website der Pizolbahnen unter www.pizol.com zu erfahren.

765 Zeichen inkl. Leerschläge, Titel und Lead

Für weitere Auskünfte steht zur Verfügung:

Pizolbahnen AG
Klaus Nussbaumer
Loisstrasse 50
7310 Bad Ragaz

Tel: +41 (0)81 300 48 30
medien@pizol.com
www.pizol.com

Factbox Pizol im Sommer:

Anlagen:	5 (2 x 8er Gondelbahnen, 3 x 4er Sesselbahnen)		
Pizolgipfel:	2844 m ü. M.	Höchste Bergstation:	2227 m ü. M.
Wanderungen:	5-Seen-Wanderung, Garmil-Höhenwanderung, Heidipfad, Bettlerweg, Pizol Panorama Höhenweg, Edelweissweg, 2-Seen-Wanderung, Moun-Teens Detektivweg u.v.m.		
Sonstiges:	Wasserwald, Vogeldörfli, Hängemattenwald, Geocaching, GeoTour Garmil, Rilkes Herrlichkeit auf Prodkopf, Kombi Pizol-Wanderung & Tamina Therme, Kindergondeln Heidi & Murmeli, Märlizauber, 5-Seen-Picknick, Kulinarik-Tour Panorama-Höhenweg, Spielplätze, Klettersteig, Gleitschirmfliegen, Bergsee-Fischen, Mountainbike-Transport, SwissMovePark, Fotospot der Grand Tour of Switzerland		
Neu:	Samstagabendfahrten, Disc Golf, Alpine Scooter		